

月瀬小だより



平成27年 5月15日 第5号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

運動会の練習始まる!

5月24日開催

8日(金)に結団式を行い、13日(水)から運動会の全体練習が始まりました。今年のテーマ

たくさんの方のご参加をお願いします!

は、「みんなで楽しみ、笑顔いっぱい運動会」です。子どもたちは結団式で一人一人がんばりたいことを伝え合いました。楽しいプログラムもたくさんあるようですね。

4月27日(月)に支館会議、30日(木)にはPTAによる打合せがあり、校区一体となった運動会が開催されるようです。



開会式の練習



花笠音頭の練習

保護者の皆様は、係や準備そして競技と子どもたちをゆっくり応援できないようで、申し訳ありませんが、どうぞげがないようにお願いします。また、地域の方をたくさんお誘いして、盛り上げていただくと助かります。どうぞよろしくお願いします。

今年も豊作を祈って 種もみまき



12日(火)に今年も長寿会(坂本鐵夫会長)にお世話になって、種もみまきを行いました。縦割り班ごとに長寿会の方々の指導のもと、苗箱に紙を敷き、土を入れて、一人120グラムのもみ種をまきました。その上にまた土をかぶせて、板でしっかり押さえて完成です。これからすくすく育つといいですね。



田んぼは、田おこしや除草を高木秋男様にさせていただきました。高木さんには教材園の整地もお世話になりました。高根政明様にはプール側土手の除草もさせていただきました。地域の皆様の協力に深く感謝いたします。

月瀬小学校リニューアル!

運動会も近くなりました。赴任したときから、気になっていたことがあります。その中の一つに、いろいろ

な看板の字が薄くなっていることです。

そこで、5月8日(金)、好天に恵まれましたので、ペンキ片手に取りかかりました。学校の看板は難なくできましたが、校門入り口の高い看板は苦勞しました。はしごに乗りながら、片手にペンキを持つての作業で、一日かかってしまいました。

学校においでの際は、ぜひご覧下さい!



ビフォー



アフター